



## **Luis Fernando Bernabé hablará de los moriscos dentro del curso Personas y personajes de la Sede Universitaria Elda**

16/10/2017

ELDA, **TODOS LOS JUEVES**  
DEL 21 DE SEPTIEMBRE A 14 DE DICIEMBRE  
DE 20'00 A 22'00 H  
CASA DE VIUDA DE ROSAS (C/ NUEVA, 8)



# PERSONAS Y PERSONAJES DE ELDA

**21 de septiembre**

"Infantes y reyes", por José Vicente Cabezuelo Pliego

**28 de septiembre**

"Çintar, Johan de Molina y el mundo de los  
almogávares", por Juan Leonardo Soler Milla

**5 de octubre**

"Moriscos y fronteras internas y externas", por  
Luis Fernando Bernabé Pons

**19 de octubre**

"Juan de Coloma", por Ángel Prieto de Paula

**26 de octubre**

"Sempere Guarinos", por Juan Rico Jiménez

**2 de noviembre**

"Lamberto Amat", por Gabriel Segura Herrero

**16 de noviembre**

"Emilio Castelar", por Rafael Zurita Aldeguer

**23 de noviembre**

"Los sin nombre: represaliados en la guerra civil",  
por Pedro Payá López

**30 de noviembre**

"Juan Vidal", por Juan Carlos Márquez Villora

**14 de diciembre**

"Enric Valor", por José Ramón Valero Escandell

**MÁS INFO EN**  
[HTTPS://WEB.UA.ES/ES/SEUS/ELDA/](https://web.ua.es/es/seus/elda/)

**ENTRADA LIBRE**

LIMITADA AL Aforo DEL LOCAL  
INSCRIPCIÓN OBLIGATORIA

PARA OBTENER EL RECONOCIMIENTO  
ACADÉMICO DE 2 CRÉDITOS ECTS.  
INSCRIPCIÓN 20 EUROS

La conferencia del curso **Personas y personajes acerca de los "Moriscos y fronteras internas y externas"** a cargo de Luis Fernando Bernabé Pons tendrá lugar el viernes 20 de octubre, en el salón de actos del Museo del Calzado, a las 20 horas. **Esta charla se había aplazado por motivos de disponibilidad de espacios,** pues estaba previsto que se celebrase el pasado 5 de octubre.

Los **moriscos eldenses abandonaron la ciudad el 4 de octubre de 1609**, expulsados hacia Argelia. Allí rehicieron sus vidas, aunque **alguno logró volver**. La Elda musulmana, que ya contaba con siglos, quedó deshecha. Tanto **la comunidad morisca como algunos de sus personajes marcaron profundamente la historia del Valle** y tras siglos de olvido merecen ser recordados, explica la directora de la Sede Universitaria de Elda, Charo Navalón.